

"Les deux Europes" dans La Libre Belgique (13 septembre 1965)

Légende: Le 13 septembre 1965, Paul Struye, sénateur catholique belge et ancien membre de l'Assemblée commune de la Communauté européenne du charbon et de l'acier (CECA), passe au crible, dans les colonnes du quotidien La Libre Belgique, la portée de la conférence de presse tenue, le 9 septembre 1965, par le général de Gaulle, président de la République française, au sujet notamment de la crise de la chaise vide.

Source: La Libre Belgique. 13.09.1965. Bruxelles. "Les deux Europes", auteur:Struye, Paul , p. 1-2.

Copyright: (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/les_deux_europes_dans_la_libre_belgique_13_septembre_1965-fr-eef4297f-c8a8-4953-896d-dc946f6d5d91.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.